

# HOF NEUFALLENBACH FEIERT DIE HEILPFLANZEN MIT EINEM FULMINANTEN KRÄUTERFESTIVAL

Im Engelbergertal ist am Wochenende vom 25. und 26. Mai Kräuterzauber angesagt. Beatrice und Wäli Bissig-Odermatt eröffnen ihren Botanischen Heilpflanzengarten und laden ein, die Welt der Tee- und Heilkräuter auf einmalige Art zu erleben. Eine Führung durch die Kräutermanufaktur? Alpine Wildpflanzenkulinarik? Ein Gleitschirmflug mit Blick über den Heilpflanzengarten? Alles möglich!

## Aus purer Leidenschaft entstanden

Auf Hof Neufallenbach ist die Kräuterwelt noch in Ordnung. Hier riechen Thymian und Salbei eine Spur würziger, der Lavendel intensiver als gewöhnlich. Selbst das Orange der Ringelblume scheint strahlender als sonst wo. Manche sagen, es sei die frische Alpenluft des archaischen Engelbergertals, gepaart mit der Kraft der Bergsonne, die den Kräutern das gewisse Etwas verleiht. Das mag stimmen, doch nicht weniger bedeutsam ist die Liebe und Leidenschaft, mit der Beatrice und Wäli Bissig-Odermatt auf ihrem Hof am Werk sind. Seit vielen Jahren gilt ihr Herzblut den Kräutern, die sie zu eigenen Teekreationen, Kräutersalzen und Räuchermischungen verarbeiten. Überall auf dem Hof blüht und duftet es, sogar ganz oben auf dem Dach der Kräutermanufaktur.

## Die Funken sprühen lassen

Mit dem Kräuterfestival-Wochenende wollen Beatrice und Wäli Bissig-Odermatt den Funken ihrer Kräuterliebe an die Besucher und Besucherinnen weitergeben. Der Event soll eine Inspirationsquelle sein, Menschen begeistern und sie sensibilisieren für die Vielfalt der Heilpflanzen. «Die Wirkungsweise der Heilkräuter ist noch lange und bei Weitem nicht ausgeschöpft – da ist noch viel mehr!», sagt Beatrice Bissig-Odermatt.

## Der lebendigen Heilpflanzenkultur Sichtbarkeit geben

Die beiden haben gemeinsam mit ihrem Team ein kunterbuntes Programm zusammengestellt, das ganz unterschiedliche Herangehensweisen an das Thema Heilpflanzen und Gesundheit beinhaltet. Es gibt «Zaubergartengespräche» mit prominenten Gästen, Führungen durch die Kräutermanufaktur oder Marktstände mit Wildpflanzen und verschiedenen Kräuterprodukten. Die offizielle Eröffnung des Botanischen Heilpflanzengartens findet am Samstag, 25. Mai 2024, um 11.00 Uhr statt. Gut 300 Kräuter des faszinierenden Alpenraums werden künftig dort, auf 4000 m<sup>2</sup> in über 15 verschiedenen Gartenräumen, ganzjährig zu besichtigen sein.

Das Highlight vom Sonntag ist der Live-Podcast mit Beatrice Bissig-Odermatt, Kräuterbäuerin, Heilpflanzenspezialistin und Ethnobotanikerin und Tanja Frieden, Olympiasiegerin, Energy Coach und Pflanzenliebhaberin zum spannenden Thema «Kommunikation mit Pflanzen – neue Wege zu mehr Lebensfreude».

Wer Hunger hat, kann sich im Gartenbeizli von alpinen Kräuterköstlichkeiten verwöhnen lassen und für die Pause zwischendurch steht die Alpenkräuter-Teelounge bereit.

Es wird ein Wochenende voller Kräutermagie – auf ein herzliches Willkommen im Engelbergertal!

*Bianca Kemke*



**Kräuterfestival**  
25. und 26. Mai 2024  
Hof Neufallenbach  
Familie Bissig-Odermatt  
Neufallenbach 1  
6388 Grafenort  
041 628 22 61  
info@hof-neufallenbach.ch  
www.hof-neufallenbach.ch



➔ Mehr Infos zum Event!

